



社会福祉法人プロップ  
・ステーション理事長  
竹中 ナミ氏

活躍するチャレンジド（障害者）を生み出そうというプロジェクトを始めた。一流のプロである職人が洋菓子作りを教えており、12月までに計5回の講座を開く予定だ。1回目は知的障害者ら8人が参加。商品になりそうな菓子が完成した。

活躍するチャレンジド（障害者）を生み出そうというプロジェクトを始めた。一流のプロである職人が洋菓子作りを教えており、12月までに計5回の講座を開く予定だ。1回目は知的障害者ら8人が参加。商品になりそうな菓子が完成した。

障害者自立支援法の施行により、障害者の「福祉」から「就労」に向けて国の取り組みが変わってきた。ただ「雇用」だけではなく、自営を考えた

## 個人に合った働き方を

「起業」まで考えなければならぬ。プロップ・ステーション

では従来のITセミナーに加え、神戸の特性を生かして洋菓子の世界で立して障害者を採用して

障害者手帳を持つ人のうち半分が高齢者であり、障害者と高齢者を切り離して考えることはできない。このように障害のある人に限らず、すべての人が能力を発揮できる「ユニーク・バーサル社会」の実現を目指している。少子高齢化が進む今、スピードを上げて問題に対処する必要がある。（談）

（神戸市東灘区）